



communiqué

N°: 170
No.:

LE 21 NOVEMBRE 1984

LETTRE DE JONATHAN MANN

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, le Très honorable Joe Clark, a publié aujourd'hui, à la demande de M. Jonathan Mann, le texte d'une lettre reçue ce jour même. Voici ce que dit M. Mann.

"Monsieur le Ministre,

Je vous prie d'accepter mes remerciements les plus sincères pour les efforts que vous et votre ministère avez consentis pour assurer ma libération rapide après mon arrestation pour entrée illégale au Pendjab.

Pendant mes six jours de détention, j'ai été régulièrement en contact avec M. David Edwards, deuxième secrétaire du haut-commissariat du Canada à New Delhi. M. Edwards m'a assuré que tout était mis en oeuvre pour me faire libérer.

Ces efforts, marqués par la discrétion, n'ont guère reçu de publicité. En effet, peu de Canadiens sont au courant de l'activité diplomatique considérable, quoique feutrée et prudente, déployée pendant ces six jours par le haut-commissaire, M. William Warden, ou de vos propres initiatives en ma faveur.

C'est peut-être là la raison qui a amené certaines personnes soucieuses de mon sort à penser que vous et votre ministère ne partagiez pas leurs préoccupations.

Le fait que j'aie été libéré six jours après mon arrestation pour un délit punissable de trois ans d'emprisonnement témoigne on ne peut mieux de la sagesse et de la pertinence des moyens que vous avez choisis.

Je ne vous remercierai jamais assez.

Veuillez agréer, Monsieur, l'expression de mes sentiments distingués.

Jonathan Mann"